

Turniersieg für die Grundschule Uschlag: Triumph beim „Rundumbanden-Turnier“

Was für ein Tag für unsere Fußballer und Fußballerinnen! Mit viel Teamgeist, tollen Spielzügen und einer geschlossenen Mannschaftsleistung sicherte sich die Grundschule Uschlag beim beliebten „Rundumbanden-Turnier“ der Grundschule in Landwehrhagen den verdienten Siegerpokal.

Dominante Gruppenphase

Schon im ersten Spiel gegen die **Grundschule am Wall** zeigten unsere Kinder, dass sie heute Großes vorhatten. Es dauerte keine 60 Sekunden, bis Aurel das Team mit 1:0 in Führung schoss. Am Ende stand ein deutlicher **9:1-Sieg** auf der Anzeigetafel. Besonders hervorzuheben war das Zusammenspiel: Unsere mitgereisten Mädchen Melina, Marie und Emma unterstützten das Team lautstark und glänzten als Vorlagengeberinnen für die zahlreichen Treffer von Aurel (3), Colin (3), Henri, Thore und Elian.

Auch im zweiten Spiel gegen die **Hermann-Gmeiner-Schule 2** ließ die Konzentration nicht nach. Mit einem souveränen **7:2** marschierte das Team weiter Richtung Finale. Die Tore teilten sich Thore (2), Henri (2), Aurel, Johann und Elian.

Spannung pur im Kampf um den Gruppensieg

Das letzte Gruppenspiel gegen die **Grundschule Hermannshagen** wurde zu einem echten Krimi. Zum ersten Mal im Turnier geriet die GS Uschlag in Rückstand, als die Gegner unseren ansonsten fehlerfreien Torwart Artur zum 0:1 überwanden. Doch das Team bewies Nervenstärke:

- Thore erzielte den wichtigen Ausgleich.
- Erst in der letzten Spielminute erlöste Aurel die Mannschaft mit dem 2:1.
- Kurz vor Abpfiff setzte Colin mit dem **3:1** den Schlusspunkt.

Damit war der Einzug ins Finale als Gruppensieger perfekt!

Das große Finale

Im Endspiel wartete mit der **Lucas-Lossius-Schule** ein körperlich starker Gegner. Doch die Kinder der GS Uschlag ließen sich davon nicht beeindrucken. Mit einer spielerischen Leichtigkeit und hoher Effizienz vor dem Tor dominierten sie die Partie. Dank der Tore von Colin (3), Aurel und Thore hieß es am Ende **5:1**.

Fazit: Mit vier Siegen aus vier Spielen und einer tollen Tordifferenz durfte die Grundschule Uschlag unter großem Jubel den Pokal entgegennehmen. Herzlichen Glückwunsch an das gesamte Team für diese Spaltenleistung!

Unserer Dank geht an Herrn Pfordt, der die Kinder durch ein gemeinsames Training super vorbereitet, uns am Turniertag unterstützt und die Trikots gestellt hat.